

Veículo: Uno TV

Data: 21/07/2015

Link: http://www.unotv.com/noticias/nacional/detalle/llego-la-fiesta-mexicana-de-la-lactancia-materna-180727/??utm_source=Uno-Tv&utm_medium=link&utm_campaign=Modulo-Lo-Ultimo

Título: Llegó la Fiesta Mexicana de la Lactancia Materna

La Asociación Pro Lactancia Materna AC (APROLAM), trabajando por una niñez plena, une sus esfuerzos con los de otros países para festejar la semana mundial de la lactancia materna realizando la "**Fiesta Mexicana de la Lactancia Materna**".

Por lo que invitan a las madres que lactan a sus bebés a festejar la semana mundial, como cada año, contando con asesoría directa de lactancia, un foro informativo.

La idea es lograr reunir el máximo número de **mamás con bebés**, y en punto de las **10:30 am del 1° de agosto** todas ellas se colocarán el bebé al pecho para alimentarlo durante un minuto.

Desde el 2012, México es uno de los países participantes en esta actividad, donde cada año participan más y más países, logrando un récord de más de ocho mil mamás con bebés pegados al pecho.

El evento se realizará en dos sedes, al sur de la Ciudad de México en el Parque El Batán, la cita es a las 10:00 am en Avenida San Jerónimo 477, Álvaro Obregón, Progesos Tizapan, 01090 y al norte de la capital en el Centro Comercial Premium Outlets Punta Norte a las 10:00 en Hacienda Sierra Vieja 2 LT.14. Hda Del Parque Cuautitlán Izcalli, Estado de México C.P. 54769.